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平成３０年度 第１回 大学運営連絡会議事要旨 

 

 

日 時  平成３０年４月１７日（火） １０時２９分～１２時０３分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，後藤理事，兒玉理事，寺本理事，和田理事，佐々木監事，早

瀨副学長・全学教育機構長，板橋教育学部長，小坂芸術地域デザイ

ン学部長，中村経済学部長，原医学部長，渡理工学部長，有馬農学

部長，山下附属病院長，山﨑附属図書館長，宮武地域学歴史文化研

究センター長 

 

欠席者  なし 

 

陪席者  山下学長補佐，倉岡学長補佐，豊田学長補佐，穴井学長補佐，宮脇

学長補佐，岩本学長補佐，只木学長補佐，小林学長補佐，吉永学長 

補佐，永田海洋エネルギー研究センター長，郭シンクロトロン光応

用研究センター長，一ノ瀬肥前セラミック研究センター長，西郡Ｉ

Ｒ室長 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）ＴＨＥ世界大学ランキング（日本版）の結果について 

西郡ＩＲ室長から，本件について，平成３０年３月２８日（水）１７時に

結果が発表され，本学は総合スコアで６３位，国立大学全体では３６位（ラ

ンクイン６２校），Ｇグループでは９位（ランクイン２４校），九州地区国

公私立大学では７位（ランクイン１７校），国立大学では５位（ランクイン

９校）であった旨，また，詳細な分析をＩＲ室で行い，報告する旨の説明が

あった。 

 

（２）平成３０年度佐賀大学支出予算「Ⅳ機能強化経費等プロジェクト実行経

費」の配分額について 

財務課長から，本件について，本学が文部科学省に概算要求を行うにあた

り立てている４つの戦略に配分されている機能強化経費等プロジェクト実行

経費等の学内配分額を決定した旨の報告があった。 

 

（３）施設利用状況調査報告について 

後藤理事から，本件について，施設の有効，安全な利用及び部局内，部局

間での公平性の確保を調査するために施設巡視を行った旨の報告があり，次
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いで，企画管理課長から，施設利用状況調査結果及び問題点と解決に向けた

方向性について説明があった。 

学長から，問題点の改善・解決は部局の責任において部局の経費で行って

いただきたい旨の発言があった。 

 

（４）平成３０年度科学研究費助成事業の採択状況について 

寺本理事から，本件について，平成３０年度科学研究費助成事業採択件数

は過去５年間と比較して最も多い８７件であり，採択率は１８％である旨，

採否の公表が６月頃に行われるものも残っているため，中期計画目標である

採択率２０％に近付いている旨，また，さらなる採択率の増加のため，各部

局等との意見交換等を行った旨の報告があった。 

 

（５）平成２９年度前学期ラーニング・ポートフォリオの入力について 

兒玉理事から，本件について，チューターコメント入力率は全体で９０％

であり，目標を達成しているが，学生による入力状況が全体で６８％であり，

目標を達成できていないため，チューター指導の際に入力の指導をしていた

だく旨の報告があった。 

 

（６）その他 

  特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
  各学部等から報告があった。 

 

【 その他 】 

  西郡ＩＲ室長から，第３期中期目標・中期計画に基づく月例報告データを

踏まえた平成２９年度の実績状況について説明があった。 

 

以 上 


